

# Glasfaser-News für Zorneding

## Aktuelles von unseren Baustellen

Seit August ist in Zorneding der Ausbau des Glasfasernetzes in vollem Gange. So wurden im **Pöringer Unterdorf** im Bereich der Hubertusstraße die letzten Tiefbauarbeiten an einigen Seitenstraßen durchgeführt und vor allem die Verbindungs-Trasse zu unserer Hauptverteilerstation (PoP – Point of Presence) in der Georg-Münch-Straße komplettiert. Hierzu mussten Anfang September noch Tiefbauarbeiten entlang der Parkstraße und in einem kleinen Bereich der Eglhartinger Straße durchgeführt werden. Im kompletten Pöringer Unterdorf und auch in Ingelsberg und Wolfesing sind die Tiefbauarbeiten im öffentlichen Bereich bereits komplett abgeschlossen – es fehlt nur noch in Teilbereichen die Wiederherstellung der Gehwege und Straßenbeläge. Spätestens Mitte Oktober ist der Tiefbau auch in den restlichen Teilgebieten von Pöring abgeschlossen.

Derzeit ist unser Aktivierungsteam von Firma System Media in Pöring mit Hochdruck im Einsatz. Das Team zieht Glasfasern in die Leerrohre ein und montiert diverse kleine Verteilerkästen an den Gehwegen. Von dort aus werden die Glasfasern in die bereits vorbereiteten Häuser „eingebblasen“, eventuelle noch nicht vorhandene Hausübergabepunkte montiert. Im Haus werden die Fasern vom Hausübergabepunkt gegebenenfalls durch das vom Kunden realisierte Leerrohr zum vorgesehenen Ort des Netzabschlussgerätes eingezogen. Wenn dies alles für das jeweilige Haus fertig ist, kann der Anschluss aktiviert werden.

Seit Mai sind in Pöring, Ingelsberg und Wolfesing knapp 300 Teilnehmer aktiv ans Glasfasernetz geschaltet. Mit dem Neubeginn der Aktivierungsarbeiten im September sind jetzt erste weitere Anschlüsse aktiviert worden und im Laufe der kommenden Wochen dürfte ein Großteil der bislang noch nicht angeschlossenen Kunden in Pöring, Ingelsberg und Wolfesing aktiviert werden. Mitte August starteten die Tiefbauarbeiten auch im **Pöringer Gewerbegebiet**. Hier wurde die Trasse entlang des Georg-Wimmer-Rings inzwischen komplettiert und auch die Straßen durchquert. Derzeit werden die von Firmeninhabern für ihre Wohnungen gebuchten Privatanschlüsse

und Kleingewerbeanschlüsse mit „DG professional“-Tarif vorbereitet und auch zeitnah geschaltet. Abschließend werden noch die echten Business-Anschlüsse im Gewerbegebiet realisiert – sie können inzwischen bei Deutsche Glasfaser mit bis zu 10 GBit/s gebucht werden.

Auch in **Zorneding** laufen die Ausbauarbeiten mit Hilfe weiterer Bautrupps von insgesamt vier Subunternehmen unseres Generalunternehmers wieder auf Hochtouren. Dies begann Ende August in der Oberen Bahnhofstraße, Bahnhofstraße, Ringstraße, Pfarrstraße und Ludwig-Festl-Straße. Inzwischen sind die Tiefbauarbeiten im kompletten „Ausbaucluster“ nördlich der Birkenstraßen bis zur Bahnhofstraße und zum Neukirchner Weg abgeschlossen und auch schon viele Hausanschlüsse von Einfamilienhäusern für die Endverkabelung, Montage der Hausübergabepunkte und hausinternen Verlegung der Glasfasern bis in die Wohnung vorbereitet. Auch in anderen Zornedinger Ausbaucustern wird jetzt mit Hochdruck gearbeitet – so war letzte Woche beispielsweise ein Bautrupp im Bereich Kapellenberg/Ingelsberger Weg im Einsatz und ein anderer Bautrupp hat begonnen, von der Bahnwiesenstraße aus die Blumenstraße, Schwarzstraße, Gassnerstraße, Summererstraße und weitere Straßen zu erschließen. Wenn unser Glasfaser-Anschlusssteam seine Personalkapazität für Zorneding bereits kurzfristig aufstocken kann, dürften in Kürze auch die ersten Zornedinger Kunden ans Glasfasernetz gehen.

In den Hochhäusern am **Daxenberg** laufen inzwischen ebenfalls umfassende Erschließungs- und entsprechende Hausverkabelungsarbeiten. Deshalb hat sich Deutsche Glasfaser auch entschlossen hier noch einmal eine Vermarktungsaktion zu starten, um allen Bewohnern dieser Häuser jetzt noch einen kostenlosen Glasfaseranschluss zu ermöglichen. Hierzu wurde die Firma „United Promotion“ beauftragt, mit den Hausbewohnern in Kontakt zu treten. Wenn jetzt alles nach Plan läuft, werden im Oktober die ersten Einfamilienhäuser am Daxenberg und auch erste Hochhäuser ihren Glasfaseranschluss geschaltet bekommen.

 0800 404 00 88

 [deutsche-glasfaser.de](http://deutsche-glasfaser.de)



**Deutsche  
Glasfaser**

Neu im Bürger-Service-Büro Herzogplatz:

## Glasfaser-Sprechstunden für Kunden

Auf vielfachen Wunsch unserer Kunden sind wir jetzt wieder direkt in Zorneding für Sprechstunden präsent. Wir haben hierzu mit Gerhard Wolf und Gabi Wappler vom **Zornedinger Förderverein Sport & Kultur e.V.** vereinbart, dass es ab kommender Woche (KW 40) im Service-Büro Herzogplatz 19 regelmäßig zweimal die Woche eine Sprechstunde von Deutsche Glasfaser gibt. Die Termine sind immer

**Montag: 13:00 – 16:00 Uhr**

**Donnerstags: 11:30 – 13:30 Uhr**

Darüber hinaus organisiert das Servicebüro kleine Info-abende für Kunden mit technischen Fragen oder sonstigen Problemen. Hierzu sollen die Kunden im Service-Büro ihre Wünsche nennen. Dann wird für 10 bis 15 Kunden ein gemeinsamer Abendtermin organisiert, der im Seminarraum am Herzogplatz stattfindet.

Interessante Pay-TV-Lösung fürs Internet:

## TV-Stick von Sky

Viele Kunden haben uns schon gefragt, wie sie das Pay-TV-Angebot von Sky über Deutsche Glasfaser nutzen können. Jetzt hat Sky ein entsprechendes Gerät entwickelt und bereits mit der Vermarktung begonnen. Es handelt sich um den **Sky Ticket TV Stick**. Er wird einfach in den HDMI-Eingang des Fernsehers gesteckt und mit dem WLAN des Internet-Routers am Glasfaseranschluss verbunden. Und das Ganze geht sogar ohne Abo mit monatlicher Kündigungsmöglichkeit. In einem unserer nächsten Newsletter wollen wir den Sky Ticket TV Stick ausführlich in Form eines Praxistests vorstellen.

Birnstiel EDV & Kommunikation:

## Partner mit Technik-Knowhow

Trotz der neuen Sprechstunden im Service-Büro Herzogplatz hat weiterhin jeder unserer Kunden die Möglichkeit, sich bei unserem Vertriebspartner **Birnstiel EDV & Kommunikation** in Pöring zu melden. Dieses Unternehmen führt auch Hausbegehungen in unserem Auftrag durch. Hausbegehungen beinhalten allerdings generell keine technische Beratung, sondern dienen zur Festschreibung der Glasfaser-Trasse von der Grundstücksgrenze zum Haus sowie der Montageorte für den Hausübergabepunkt und für das Netzabschlussgerät in der Wohnung. Zudem weisen wir aus gegebenem Anlass noch einmal ausdrücklich darauf hin, dass in Ihrem Haus spätestens am Tag der Montagearbeiten für den Hausübergabepunkt ein Leerrohr



Peter Reisinger, Regionalleiter von Deutsche Glasfaser (rechts), hat mit Gabi Wappler und Gerhard Wolf vom Zornedinger Förderverein Kultur und Sport vereinbart, dass künftig in den Räumen des Service-Büros am Herzogplatz auch Glasfaser-Sprechstunden stattfinden werden. (Foto: Deutsche Glasfaser)

bis in Ihre Wohnung vorhanden sein muss. Sollten Sie technische Beratungen oder einen Installateur für Kabelkanäle und andere Arbeiten benötigen, können wir hierfür unseren Vertriebspartner ruhigen Gewissens empfehlen. Weitere Infos: [www.birnstiel.de/glasfaser/](http://www.birnstiel.de/glasfaser/)

## Impressum

Deutsche Glasfaser Wholesale GmbH  
Am Kuhm 31  
46325 Borken

Vertretung durch die Geschäftsführer:  
Jens Müller, Uwe Nickl, Joan F. Nieuwenhuis,  
Dr. Stephan Zimmermann

Telefonnummer: 0800 404 00 88  
E-Mail-Adresse: [zorneding@deutsche-glasfaser.de](mailto:zorneding@deutsche-glasfaser.de)

Registergericht: Amtsgericht Coesfeld  
Registernummer: 15497

Sitz der Gesellschaft: Gronau  
Umsatzsteuer-ID: DE299496739

 0800 404 00 88

 [deutsche-glasfaser.de](http://deutsche-glasfaser.de)



**Deutsche  
Glasfaser**